

Aller «guten» Dinge sind drei – Online-GV des Spitexvereins Trimbach

Spitex Trimbach – eine Arbeitgeberin, eine Organisation wo man sich gerne engagiert!

PHILIPP MÜLLER

Hoffentlich zum letzten Mal fand dieses Jahr die Generalversammlung des Spitexvereins Trimbach online und in schriftlicher Form statt. Schade, denn es hätte genügend Gründe gegeben, dass man diese Veranstaltung in einem feierlichen Rahmen hätte durchführen können, gibt es doch auch in diesem Jahr einiges Positives zu vermelden. Trotzdem war der Entscheid Vorsicht walten zu lassen bestimmt der richtige, sind die Infektionszahlen doch immer noch hoch.

Folgende Punkte geben Anlass zur Freude

1. Die finanzielle Situation:
Nach zwei harten Jahren – aufgrund der Umstellung auf ein neues Finanzierungsmodells – hält sich dieses Jahr das Defizit mit rund 3100 Franken in Grenzen. Dies konnte dank der Auflösung von Rückstellungen und einer umsichtigen Kostendisziplin erreicht werden. Für das Jahr 2022 wird nach der erfolgten Überführung auf das neue Modell gar ein Überschuss budgetiert.
2. Die Mitarbeitendenumfrage – im Zweijahresrhythmus durchgeführt – fiel wiederum zur grossen Zufriedenheit aus. Das Gesamtergebnis konnte gar um zwei Zehntel auf die Note 5,5 gesteigert werden. Hier darf sicherlich der Leitung unter Gaby Heer-Zappa ein Kompliment ausgesprochen werden. Schön zu sehen ist, dass getroffene Massnahmen Erfolge bringen, so hat sich beispielsweise die Vergrösserung der Platzverhältnisse in der Station zu einer Steigerung von 0,6 Notenpunkten in diesem Bereich geführt.
3. Dienstjubiläen:
Dass die Spitex Trimbach eine zuverlässige und geschätzte Arbeitgeberin ist, zeigt sich auch an den diversen Dienstjubiläen, welche gefeiert werden durften. Leider blieben für diese Ehrungen die grosse GV-Bühne verwehrt, sie wurden aber anlässlich einer Teamsitzung nachgeholt:



*Maya Portmann (15 Jahre), Manuela Lichtsteiner (10 Jahre)
Margrith Hafner (10 Jahre), Pia Schmidt (20 Jahre),
Ruth Bühler (10 Jahre)*



*René Frei, Rosmarie Boreux
(10 Jahre), (10 Jahre)*

4. Vorstandsjubiläen

Auch in der Vereinsleitung darf auf Konstanz gezählt werden. Seit nunmehr 17 Jahren sind Daniel Burri (Präsident) und Christoph Locher (Finanzen) im Vorstand aktiv. Sie wurden für ihr grosses Engagement rückwirkend anlässlich einer Vorstandssitzung mit einem Präsent bedacht.

*Langjährig im Vorstand aktiv:
Christoph Locher und Daniel Burri*



Herausforderungen gehen nicht aus...

Dass aber auch die Zukunft neue Aufgaben für den Spitexverein bereithält, zeigt ein Blick auf die kommenden zu bearbeitenden Punkte. Nach der erfolgreichen Neubesetzung der Buchhaltungsstelle durch Damian Dörfinger, werden wohl über kurz oder lang auch eine Nachfolgeregelungen für die Betriebsleitung und den Vorstand angegangen werden müssen. Noch drängt die Zeit nicht, aber auch solche Schritte müssen in weiser Voraussicht geplant und sauber aufgeleitet werden. Interessentinnen und Interessenten für ein Engagement im Vorstand dürfen sich gerne für diese spannende Arbeit zum Wohle der Trimbacher Bevölkerung melden.